

Peña empujará proyecto fiscal en su primer año, afirma

Niega Luis Videgaray aumento del IVA a 22%

Alberto Verdusco y Braulio Carbajal/
México

Luis Videgaray, coordinador del equipo de transición de Enrique Peña Nieto, negó que vayan a proponer un aumento del IVA de 16 a 22 por ciento.

En respuesta a los señalamientos en días anteriores de Andrés Manuel López Obrador, señaló: "Es absolutamente falso. No debemos hacer caso a quien

sin fundamento está difundiendo información incorrecta".

"La propuesta económica de Enrique Peña Nieto tanto para el paquete económico como para la reforma fiscal o energética se conocerá y yo no haría caso, francamente, de opiniones que no tienen fundamento".

Al participar en el foro Finanzas Nacionales y Subnacionales en México, organizado por la calificadora Fitch, Videgaray anunció

también que en su primer año de gobierno, Peña Nieto empujará una reforma fiscal.

"Es algo que debe ocurrir en el primer año de gobierno, no necesariamente en diciembre, pero es un hecho que esta será una de las reformas que se promoverán al inicio de la administración", aseveró el coordinador del equipo de transición.

Por lo pronto dijo que buscarán una reforma hacendaria que pro-

mueva el crecimiento económico, fortalezca la capacidad financiera del Estado y promueva la competitividad de las empresas simplificando el régimen fiscal.

Lo anterior se logrará, indicó, con un manejo responsable de las finanzas públicas del país y una administración austera.

Durante su exposición, indicó que ya trabajan en una propuesta de paquete económico para 2013, que dote de los recursos

necesarios para que se cumplan las metas trazadas en campaña.

Aseveró que es necesario trabajar en un régimen fiscal más simple y menos complejo del que actualmente existe. Precisó que el paquete económico lo deberán proponer al Congreso a más tardar el 15 de diciembre.

Dadas las condiciones económicas del exterior, Videgaray mencionó que la futura administración federal ve con buenos ojos el mantener y renovar la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional, así como también preservar las coberturas petroleras. **M**